

Vendredi 08 octobre 2021

La compagnie Le trimaran au lycée agricole



► La représentation de « Graine de supporter » par la compagnie Le trimaran.

C'est avec plaisir que les élèves du lycée agricole Garcia-Lorca de Théza ont reçu la compagnie Le trimaran pour un spectacle *Graine de supporters* de Stéphane Tournu-Romain, dans le cadre d'une action nationale pour la prévention de la violence autour des discriminations racistes, antisémites et homophobes auprès des jeunes. Plusieurs jeunes ont rejoint la scène pour jouer avec les comédiens cet outil de prévention qui s'appuie sur le théâtre interactif afin de parvenir aux débats. Ce projet était un véritable support pédagogique, ce qui a permis aux lycéens de prendre conscience de leur responsabilité en tant que citoyen. Construits autour des discriminations homophobes, racistes, sexistes voire antisémites, ils se sont réapproprié les messages de manière ludique pour mieux les appréhender. Autour des comédiens, ces

jeunes ont effectué de nombreux échanges intéressants qui ont ravi l'équipe, notamment sur les questions de sexisme entre autres, ce qui a offert un riche débat. Ces sujets ont été suivis avec beaucoup d'intérêt par la cinquantaine d'élèves présents et leur conseillère principale d'éducation, Cyntia Martinez, qui avait organisé cette représentation.

L'équipe du Trimaran se compose de Stéphane Tournu-Romain (auteur-concepteur), Marie Violet (décors), Christophe Cousteix, Muriel Lamy et Ludovic Camdessus (comédiens). Une action réalisée avec le soutien du ministère des Sports, de l'UNFP (Union nationale des footballeurs professionnels), la Dilcrah (Délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT) et la région Occitanie.